

Declaración de los miembros del Foro Consultivo de la Autoridad Europea de Seguridad Alimentaria

27 de septiembre de 2012

Con motivo del 10º aniversario de la creación de la Autoridad Europea de Seguridad Alimentaria

Hace diez años la Unión Europea presentó un nuevo marco reglamentario para velar por la seguridad de los alimentos y piensos en toda Europa, un marco que inspirase confianza en los procesos de toma de decisiones subyacentes a la legislación alimentaria, su fundamento científico y la independencia de las instituciones de protección de la salud pública.

Para señalar este décimo aniversario, los organismos nacionales de seguridad alimentaria competentes que integran el Foro Consultivo de la Autoridad Europea de Seguridad Alimentaria (EFSA) presentan la siguiente declaración:

“En el plazo de una década, la seguridad alimentaria europea ha registrado notables progresos, y para señalar este jalón, por la presente queremos expresar nuestro reconocimiento a la contribución realizada por la EFSA. La EFSA ha mejorado la protección de los consumidores, facilitado un apoyo decisivo a los Estados miembros y constituido un recurso crucial en las épocas de crisis alimentaria.

El Foro Consultivo confía en la independencia y en el proceso de toma de decisiones de la EFSA, y ha colaborado estrechamente con la Autoridad durante la pasada década para reforzar al evaluación de riesgos en la UE y todas las medidas adoptadas para velar por la objetividad del asesoramiento científico.

Nuestros miembros ratifican su apoyo a los expertos independientes que contribuyen a la labor científica de la EFSA y el papel decisivo que éstos desempeñan en el proceso de evaluación de riesgos.

Los organismos nacionales competentes en seguridad alimentaria de Europa que integran el Foro Consultivo ratifican su compromiso con el fortalecimiento de las políticas basadas en evaluaciones científicas. En el futuro seguiremos esforzándonos por velar por una evaluación de riesgos científica que pueda afrontar los importantes retos que se ciernen en un entorno en constante evolución.

Partiendo de los progresos realizados desde 2002, seguiremos defendiendo esta colaboración de confianza en aras de la seguridad de los alimentos y piensos en Europa.”